

ZOOM SUR LES ACTIONS EN COURS

Le groupe continue à travailler sur d'autres propositions qui vous seront communiquées par le biais de ce bulletin ou par les directions des services de La Sauvegarde.



Le SEMO s'est largement saisi des propositions du Groupe environnement et déjà 2 réunions ont rassemblé professionnels, responsable de la maintenance (tous membres du Groupe) et direction au sein même du service.

Les idées fourmillent et se concrétisent avec par exemple la participation ponctuelle au jardin collaboratif « la ferme à Raymonde » à Guipavas avec des jeunes du SEMO et Ty Ar Gwenan ou encore l'installation future d'un composteur au SEMO.

Dans l'immédiat des travaux se préparent pour réduire la consommation électrique du bâtiment très énergivore qu'est le SEMO (prédiagnostic énergétique, devis, plan de financement,...).

Le CMPP, autre service investi, a pris la décision de remplacer chaque éclairage en fin de vie par des LED.

Si l'idéal aurait été une réduction drastique des déperditions d'énergie par une isolation de l'enveloppe extérieure du bâtiment, le coût financier ne le permet pas.

Le projet est donc une amélioration de l'isolation des combles, le remplacement des anciens convecteurs électriques par des appareils plus performants et le remplacement des néons par des panneaux LED.

A noter que les anciens tubes néons encore en état de fonctionnement au moment du remplacement seront conservés (probablement au TROIS) pour être utilisés ensuite dans les différents services de La Sauvegarde.

